
 

 

REGISTRO DE RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

- PUBLICIDAD ACTIVA - 
 

DESTINO: PORTAL DE LA TRANSPARENCIA 
INDICADOR: 87 
 
DETALLE: 
 
LEGISLATURA: 2015-2019 
PLENO ORDINARIO 
AÑO: 2019 
DIA: 14 DE ENERO  
HORA: 17:30 HORAS. 
 
GRUPO POLÍTICO RUEGOS PREGUNTAS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. Vecinos de la Avenida de la 
Paz desde la Jijonenca no 
escuchan el bando. 
 
2. Rotonda cruce Joan 
Martorell con Santa Ana deben 
de hacer algo o quitarla. 
 
 
 

1. Promover nuevas masculinidades para generar 
nuevos referentes de hombres: ¿Cómo se va 
conseguir? ¿Y cómo se va concretar? 
 
2.Garantizar la corresponsabilidad de la 
reorganización justa de los tiempos: ¿Cómo, que 
vamos hacer, , vamos a ir casa por casa a ver si 
se hace el reparto de manera equitativa? 
 
3. Definir y fortalecer publicidad no sexista :¿Qué 
observatorio tenemos en Riba- Roja? 
 
4. ¿Me puede decir usted en Riba- Roja el plan 
edificado que inversión a vendido hasta la fecha? 
¿Qué está constando ahora? ¿Cuando se va a 
probar el Plan edificado y que inversión en los 
colegios de Riba- Roja? 
 
5. Pliego de agua: ¿Para cuando, en que situación 
Jurídica se encuentra el contrato? 
 
6. Junta de Gobierno del 6 de Nov: ¿Cuándo van a 
dejar de gastar sin tener consignación, y que 
medidas van a tomar para solucionar este 
problema? 
 
7. ¿Me puede explicar con coherencia en esas 
bases porque no se puntuaba o se tenia en 
cuenta que la gente que iba a pintar su fachada 
tuviera que ser pintores del pueblo y hemos 
revisado las bases y no están? ¿Con que o que 
criterio? 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 1. Programación de medidas contra la violencia 
de género: ¿Cuándo van a ser y con quien van a 
ser? 
2. ¿Cuándo se va a dar conocimiento al pleno de 
auditoria laboral, y cuando va ser conocedor en el 
pleno y su puesta en marcha? 
 
3. Presupuestos Participativos: ¿Cuándo se van a 
realizar? 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. Calle Norte: Un vecino 
presenta una instancia por la 
salida de tráfico en su calle. 
 
2. Parking de la Asunción: ¿Por 
qué  

1. ¿Qué pasa con el Parking que hay en el Castillo 
bajo el ADL? 
 
2. ¿Cuándo se va a convocar la comisión de 
Limpieza Viaria? 
 
3. Parking de la Asunción: ¿Por qué no se ha 
diseñado un Parking con los coches dispuestos 
que cabían antes? 
 

 
 
 
 


